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上田市立第三中学校ＰＴＡ 活動のまとめ 

【本年度の主な活動状況】 

１ 各部会・委員会             ４月１０日（金）  年間事業計画立案 

                               

２ 第一回定例代議員会          ４月１６日（木）  令和元年度会計決算報告 新役員紹介 

                                         令和２年度予算案承認・事業計画案承認 等 

                              【書面決議】 

３ ＰＴＡ総会                  ４月２８日（火）   第一回代議員会報告 ＰＴＡ役員・学校職員紹介等 

                                【ＴＶ放送】 

４ 上小Ｐ連総会                 ４月２５日（土）  真田町中央公民館【中止・書面決議】 

５ 市Ｐ連総会                ４月２５日（土）  真田町中央公民館【中止】 

６ 城北ＰＴＡ総会              ６月１０日（水）  【中止】 

７  子育て委員会交流会         ６月１３日（土）  教育会館【中止】 

８ 単Ｐ会長・常任合同会        ７月 ５日（日）  教育会館 

９ 臨時 PTA正副部長・委員長会議    ７月１７日（木）  各部会・委員会の活動内容確認 

１０ PTA作業・ＢＢＱ大会        8月２９日（土）  【中止】 

１１ 上小Ｐ連研究集会          ９月 ５日（土）  【中止】 意見・感想文提出 

１２ 第二回定例代議員会          ９月１０日（木）   新年度役員選考委員会① 委員決定等 

１３ 大星祭ＰＴＡコーラス       ９月２５・２６日  【ＰＴＡコーラス中止・保護者ＴＶ参観】 

１４ 役員選考委員会②         １０月 ２日（金）    選考方法の決定等 

１５ 役員選考委員会③         １０月２３日（金）  候補者への説明会等 

１６ 子育て委員会交流会             １１月２８日（土）    丸子ブロック開催 

１７ 城北ＰＴＡ総会              1月１３日（水）  西部公民館 

１８ 役員選考委員会④           １月１５日（金）  反省会 

１９ 第三回定例代議員会            １月２８日（木）  会計中間報告 事業報告等  

２０ 単Ｐ会長・常任合同会         ２月１３日（土）  教育会館 

２１ 上小Ｐ連新役員研修会      ３月 ６日（土）  教育会館 

２２ 県Ｐ主催新任役員研修会        ３月 ６日（土）  東御市サンテラスホール 

２３ 本校会計監査             3月下旬 

２４ 見守り活動              通年 

２５ 「歌でエールを送ろう」プロジェクト ９月～公開3月 

 

 

【本年度の反省と来年度への要望】 
１ コロナ禍の PTA 活動となり、主要な行事はほぼ中止になってしまいました。代議委員会や役員

選考委員会などは感染症対策を取りながら行うことが出来ました。保護者同士、保護者と教職
員の交流の場でもある PTA作業、ＢＢＱ大会、PTAコーラス等が出来なかったのが残念でした。 

  PTA作業は少人数で実施日を分散すれば実施出来そうでした。また、PTA講演会は校内放送やビ
デオ放送等が可能でした。 

  来年度も前半は厳しい状況が続くと思われますが工夫を凝らして、子供たちの為に出来るだけ
実施する方向で、都度ご検討をお願いします。 

２ コロナ禍に於ける学校生活は、生徒にとっても厳しい状況を強いることになりました。大変な
1年間を頑張ってきた生徒の皆さんに、PTAとして何か出来ることが無いか考え、『歌でエール
を送ろう』プロジェクトを 9月に立上げました。動画撮影→編集→3月公開予定。生徒の皆さん
に夢と希望と笑顔を届けられればと思います。 

３ 役員選考は昨年度と同じ方法で実施し、会長候補はスムーズに決まりました。他の職も年内に
決まり良かったです。但し曖昧な部分も多々出てきましたので、選考正副委員長さん中心に反
省点をまとめて頂き、来年度へ引き継いで頂きたいと思います。来年度の第 2 回代議員会には
令和 2年度の正副委員長さんにご出席頂き、改めて引継ぎ業務を実施して頂きたいと思います。 

４ 会計監事さんの活躍の場が少なく思われます。案として PTA コーラスの運営係をお 2 人でやっ
て頂くのをご提案致します。また、PTAの行事を少なくするのには反対ですが、部会・委員会の
統合などは議論の余地がありそうです。 


